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Abstract (en)
[origin: WO8807931A1] Excellent release surfaces are formed by curing a composition which is a dispersion of a reactive silicone present in an
amount of from 1 to 30% by weight of the composition as a discontinuous phase in a continuous phase of a reactive resin comprising a reactive
oligomer and optionally a reactive monomer. The product has a silicone release surface with silicone anchored in the coating. The surface is for
releasable contact with a pressure-sensitive adhesive. Heat, electron beam and/or ultraviolet radiation may be used to achieve cure.

Abstract (fr)
D'excellentes surfaces de libération sont réalisées par polymérisation d'une composition matérialisée par une dispersion d'une silicone réactive,
présente dans une quantité allant de 1 à 30% en poids de la composition, à titre de phase discontinue dans une phase continue d'une résine
réactive, comprenant un oligomère réactif et facultativement un monomère réactif. Le produit a une surface de libération en silicone ayant de la
silicone ancrée dans la couche. La surface est conçue pour entrer en contact avec un adhésif sensible à la pression et s'en détacher. On peut avoir
recours à la chaleur, à un faisceau d'électrons et/ou des rayonnements utlraviolets pour réaliser la polymérisation.
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